

Dólar cierra con leve alza este martes y el IPSA modera su caída

El dólar subió este martes \$ 2,3, ubicándose en \$ 866,3 al cierre de la sesión, regulando un alza inicial que lo llevó por momentos a superar los \$ 870.

El tipo de cambio chileno subió, ya que el cobre no resistió la presión de un dólar global

fortalecido y la rápida acumulación de inventarios, en circunstancias donde China ya entró oficialmente en su receso de 15 días por el Año Nuevo Lunar.

El metal rojo, en tanto, cayó 1,54% en la Bolsa de Metales de Londres y llegó hasta los

US\$ 5,698 la libra, según el registro de Cochilco.

Por su parte, la bolsa local moderó su caída al cierre de la jornada con una baja de 0,2% hasta los 10.891,89 puntos. Esto, luego de tocar un piso más cercano a los 10.800 durante la tarde. Los peores retornos del selectivo los tuvieron CCU, Bci y Falabella, con bajas de 3%, 2,8% y 2,6%, respectivamente.

Si bien hubo montos transados por más de \$ 200 mil millones en acciones nacionales, el 44% correspondió a Latam, que culminó la jornada con un retroceso de 0,2% en la bolsa chilena.

56,34
\$2,26
VAR. DÍA

IPSA 10.892,26
PUNTOS
-0,18%
VAR.%

11.800

CHILENAS